

## Speciális larinkoszkóp, nehéz intubáláshoz:

### 3.7 Laryngoskopspatel Kaltlicht Sondermodelle *Laryngoscope with Fiberoptic, Special Models*

Kaltlichtspatel mit flexibler Spitze  
*Fiberoptic Laryng. with flexible tip*

KIF	70/3	70/4
	Fig.3	Fig.4
Gesamtlänge/Total length in mm	170	190
Abgeklappt/Bend in mm	140	160



Mc Intosh Fiberoptik Laryngoskop mit flexibler Spitze für die schwierigen Intubationen. Durch die abgewinkelte Spitze bis zu 60° erfolgt eine erhebliche Reduzierung der Verletzungsgefahr bei Problempatienten. Die Epiglottis wird beim Einführen des Spatels angehoben. Die Sicht auf Kehlkopfeingang bzw. Stimmbänder ist somit frei. Übermäßiger Druck auf die obere Zahnreihe, die Zunge und den Rachenraum wird vermieden. Passt auf alle Fiberoptik-Standardgriffe. Rostfreier Edelstahl.

*Mc Intosh fibre optic laryngoscope with flexible tip for difficult intubation. The tip inclined at an angle of up to 60° substantially reduces risk of injury with problem patients. The epiglottis is lifted when inserting the spatula, ensuring a clear view of the laryngeal inlet/vocal chords. Excessive pressure is avoided on the top teeth, tongue and pharynx. Fits on all standard fibre optic handles. Stainless steel.*